

"Afectados por represas consiguen reconocimiento en Brasil", *Agencia Informativa Púlsar*, Lima, Perú, 01 de abril de 2008.

El gobierno brasileño se comprometió a crear un foro permanente que acompañe la construcción de la Usina Hidroeléctrica de Estreito, en el estado de Maranhão, nordeste de Brasil. El foro discutirá indemnizaciones y el impacto ambiental.

El compromiso de constitución del foro estuvo firmado por el Ministerio Público Federal y el Instituto Brasileño de Medio Ambiente y de los Recursos Naturales Renovables (Ibama). La medida se decidió después de la ocupación de la usina realizada a mediados de este mes por pescadores y afectados por la instalación de la hidroeléctrica.

La toma estuvo acompañada por el Movimiento de los Afectados por Represas y pidió la paralización de la obra hasta realizar una nueva evaluación del impacto ambiental.

Según la integrante de la coordinación del Movimiento Sin Tierra, Gilvania Ferreira, el foro debe garantizar el diálogo con la empresa constructora de la usina, el Consorcio Estreito Energía (Ceste), y las demás partes interesadas.

Según Gilvania, el foro discutirá los impactos ambientales, como también las indemnizaciones, lo que incluye el resarcimiento de aquéllos que están afuera de la nómina de afectados.

Gilvania aseguró que "el consorcio no considera a los pescadores afectados, lavanderas, barqueros y dueños de puestos, pero la metodología servirá para que esas injusticias no ocurran más".(PÚLSAR/NP).